

FIN JUILLET 1972.-

MARSSAC .-- (81)
●●●●●●●●

Heure : 22 h environ

M. ROGRIGUEZ sort de la maison de ses parents pour prendre un peu l'air. Il regarde inconsciemment vers la droite et : " Je suis stupéfait, dit-il, par une grosse lumière de forme circulaire et dont la vitesse m'a laissé le temps de rentrer pour inviter mes parents et ma femme à sortir immédiatement. Je ressors bien avant eux et leur montre dans quelle direction ils doivent regarder. Mon épouse arrivée sur le pas de la porte la première aperçoit comme moi cette boule lumineuse; l'altitude paraissait assez basse 300 à 500 mètres. Ma mère ne l'aperçut qu'un instant à cause de son retard à nous rejoindre." Direction du déplacement NORD.NORD.EST.

(lettre du 5 AOUT 1974)